

オレオレ詐欺の被害及び予兆電話の連続発生 ～札幌市及び近郊、旭川市～ (8/9～8/13)

8月10日～8月13日にかけて、オレオレ詐欺の被害が連続発生しており、

8月10日 岩見沢市でキャッシュカードをだましとられる被害が2件

8月11日 札幌市東区で80万円がだましとられる被害

8月13日 旭川市で350万円がだましとられる被害

と4日間だけで4件の被害が発生しています。

いずれも犯人が被害者の息子を名乗り

「のどにポリープができた」「病院でカバンを盗まれた」

「仕入れに行くのにお金がいる」

などと言って現金やキャッシュカードを要求してくるものです。

このほかにも

8月9日から8月11日までの間に札幌市豊平区、清田区の家
庭に、息子を名乗って

「のどの調子が悪い」「病院に行った後で電話する」

などというオレオレ詐欺の予兆電話が4件入っているほか

8月11日に空知郡南幌町および夕張郡栗山町

でも、甥や親族を名乗って

「胃にポリープができた」「おばさん貯金いくら」

「今病院にいて、携帯落として金もない」

などという電話が2件入っています。

お盆休みの時期に入っておりますが、北海道内ではオレオレ詐欺の被害が連続して発生していることから、引き続き被害の未然防止に向けた御協力をぜひともお願いします。

【金融機関の皆様へ】

金融機関の皆様におかれましては、窓口での高額現金引き出し、解約手続きの取扱いの際には、積極的な声掛けと確実な全件通報を徹底していただきますよう、お願いしております。

少額（80万円）での被害も発生していることから、引き出し額が少額でも、積極的な声掛けを徹底し、被害の未然防止に最大限の警戒と御協力をお願いします。

【関係機関・団体の皆様へ】

関係機関・団体の皆様におかれましては、各種ネットワークを通じるなどして、できる限り多くの職員及び地域住民の方々に、緊急的に、この情報をお伝えし、注意喚起していただきますよう、お願い致します。

北海道警察本部 生活安全企画課
犯罪抑止対策係（3026）